



---

Le CCFD – Terre solidaire Poitou-Charentes reçoit un de ses partenaires pour fêter ses 60 ans !

---

A l'occasion de la fête de ses 60 ans, le CCFD-Terre Solidaire du Poitou-Charentes a invité une de ses associations partenaires, la *Fédération de Paysans du Fouta Djallon*, qui sera représentée par Fatimatou DIALLO.

## Connaissez-vous la Fédération des paysans du Fouta Djallon ?

Le Fouta Djallon est une région de Guinée appelée le “château d'eau de l'Afrique de l'ouest”. Des paysans s'y sont regroupés depuis 1992 autour de la culture de la pomme de terre, créant à force d'expérimentation et de partage une espèce de pomme de terre adaptée à leurs conditions de culture : “la belle de Guinée”.

Pour en savoir plus, visitez leur site en cliquant ici !

## Un partenaire soutenu par le CCFD – Terre solidaire

### Le 2 octobre à Saintes

Venez rencontrer Fatimatou DIALLO à Saintes le 2 octobre. Il interviendra lors d'une table ronde qui réunira également Clémence POURROY du collectif *Eglise Verte* et Bernard PINAUD, ancien Délégué Général du CCFD- Terre Solidaire.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 02/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/le-ccfd-terre-solidaire-poitou-charentes-recoit-un-de-ses-partenaires-pour-feter-ses-60-ans/>